

# „Mein Fels in der Brandung“

Jeder *viversum*-Berater hat auf [www.viversum.de](http://www.viversum.de) ein Profil, auf dem Kunden ihre Bewertungen abgeben können, und das auch mit Kommentar. Im *viversum*-Magazin können Sie erfahren, was dahintersteckt: Lesen Sie die Geschichte hinter der Bewertung.

„Ich habe tatsächlich ein Vorstellungsgespräch. So wie Du sagtest, könnte ich beide Stellen haben ... Jetzt hab ich die Chance, die zu bekommen, bei der ich ein gutes Gefühl hatte. Alfred, Du bist super. Bis bald. LG D.“

Diese Bewertung hat Berater Alfred (Kennung: 19104) von Kundin Danie\*\*\*\*e erhalten. Und das ist die Geschichte dazu:

Alfred ist mein Fels in der Brandung! Ich rufe ihn immer an, wenn ich mir nicht sicher bin oder einfach nicht mehr weiterweiß. Bei ihm kann ich mir meinen Kummer von der Seele reden und fühle ich mich geborgen. Auf ihn aufmerksam geworden bin ich vor zwei Jahren und vom ersten Gespräch an war er mir sehr sympathisch. Zuvor hatte ich schon mit einigen anderen Beratern telefoniert, aber niemand war so einfühlsam. Egal, was er mir vorhergesagt hat, er behielt immer recht.

## Plötzlich arbeitslos ...

Bis vor einiger Zeit arbeitete ich als Objektleiterin in einer Reinigungsfirma. Meine Aufgabe war es, das ganze Reinigungspersonal in einem Krankenhaus zu koordinieren, das heißt, zu entscheiden, wer wann für welche Aufgaben eingesetzt wird. Das klingt nach entspannter Schreibtischarbeit – in der Realität war es aber anstrengend, denn wenn Reinigungskräfte ausfielen, musste ich einspringen. Nach einer schweren Operation riet mir der Arzt, vorerst keine schweren körperlichen Arbeiten mehr auszuführen, weshalb mich die Kündigung auch nicht ganz so hart traf. Nach einigen Bewerbungen und Vorstellungsgesprächen hatte ich bereits eine feste Zusage. Dieser Job wäre vorübergehend vielleicht akzeptabel gewesen – meine Erfüllung hätte ich dort aber sicherlich nicht gefunden. Es lag mir nämlich eine andere Stelle am Herzen: nämlich die als Hauswirtschafterin in einem anderen Krankenhaus. Doch leider hatte ich starke Zweifel daran, dass ich diese auch wirklich bekommen würde ...

## ... und vor einer schweren Entscheidung

Ich stand also vor der Wahl: Folge ich meinem Wunschtraum und riskiere es, länger arbeitslos zu sein, oder unterschreibe ich den Arbeitsvertrag, den ich quasi schon in Händen hielt? „Alfred, hilf mir! Was soll ich nur tun?“ Alfred ermunterte mich und versicherte mir: „Warte ab, die wollen Dich haben!“ Er sagte, ich könne ganz ruhig bleiben und auf ihn vertrauen, denn es werde das Richtige passieren. Und er hatte tatsächlich recht! Heute bin ich eine unendlich glückliche Hauswirtschafterin!

## Ein unschätzbare Rückhalt in allen Lebenslagen

Aber das ist noch lange nicht alles. Auch als ich mich neu verliebt hatte, stand Alfred mir mit seinen Worten zur Seite. Als alleinerziehende Mutter von zwei Kindern zweifelt man wahrscheinlich immer, ob man wieder eine Beziehung eingehen sollte. Bei mir kam erschwerend hinzu, dass meine Tochter mit einer Behinderung leben muss. Ich wollte nicht, dass sie sich an jemanden gewöhnt, der vielleicht schnell wieder aus ihrem Leben verschwindet. Alfred beruhigte mich und nahm mir alle Ängste:

„Glaube mir, er ist eine treue Seele. Mach dir keine Sorgen, dieser Mann wird für deine Tochter wie der eigene Vater sein.“ Und genau so kam es auch – wir sind immer noch zusammen und in unserer neuen, kleinen Familie wird es von Tag zu Tag schöner. Meinem Sohn hat Alfred eine Lehrstelle vorausgesagt, welche er dann auch innerhalb kürzester Zeit bekommen hat. Auch mit seinen Zeitangaben liegt er immer richtig. Ich könnte noch so viel erzählen – dutzende Male half mir Alfred aus meiner Verzweiflung, indem er mir meinen Weg aufzeigte. Auf ihn ist einfach immer Verlass.

★★★★★ von Danie\*\*\*\*e

(bewertet am 26.11.2013)

